

石屋工務店 かわら版

令和6年4月9日発行

第245号



下鴨の物件
屋上防水工事中

- ★鳴滝の物件（リノベーション）
入居募集開始しました。もう少しで満室です。
- ★生駒の物件（新築）
外壁完了しました。これから暖炉を仕込みます。
- ★大山崎の物件（収益物件）
銀行融資を依頼しました。
- ★鳴滝の物件
売り土地販売中です。
- ★鞍馬口の物件
現在リフォーム中です。キッチンに入りました。
- ★鞍馬口の物件2
販売開始致しました。
- ★岩倉の物件
地鎮祭を執り行いました。
- ★上賀茂の物件
ガレージハウス建設予定です。
- ★高槻の物件
鍵お預かりしました。
- ★紫竹の物件
お風呂の増築工事提案中です。
- ★山科の物件
依頼を受けました
- ★北区の物件
外構工事完了間近です。
- ★御香宮の物件
ショールームへ行ってきました。
- ★下京の物件
銀行へ融資の依頼を致しました。

現場報告



石屋工務店

〒603-8474 京都市北区大宮薬師山東町47-5

建設業/京都府知事(般-5)第31625号 インテリアコーディネーター登録店

TEL シックニ イシャサン
075 492-1483

<http://www.kyoto-deseo.co.jp/>

粹人 石屋の多趣味人生

その219

過去の思い出 パート2 最終回 石屋 紀次
長々と書きましたが後日談も有りますので書かせていただきます。

Y氏は当時空気清浄機の京都の代理店を営んでいました。その空気清浄機の事は私も知っていました。製造元の社長さんの娘さんが重度の小児喘息で、日本中のメーカーの空気清浄機を試したのですが良いものが無く、それなら自分で作ろうと一念発起して作ったメーカーでした。当時は評判も良く売っていたと思います。その販売代理店をしており調子は良かつたと思います。京都の有名なガソリンスタンドでもOEMでその会社のロゴを入れて販売もしていました。その商品も観た記憶があります。

裁判が終わって半年した頃でしょうか、そのメーカーさんが、性能を偽装していたと言う事で、新聞・マスコミに一斉に叩かれました。当然そのメーカーは倒産してしまいました。それを知った時、Yさんところやと思ったものです。

それから数年後、五条通の近くで友達と中華屋さんへ入って行きました。私は気にしていなかつたのですが、友人が「入った時からじつとこっちを見ている人がいるけど知り合いか?」と言うのでカウンター越しにその方を見るとYさんでした。目が合ふとすぐに勘定をして出ていきました。友

店をしており調子は良かつたと思います。京都の有名なガソリンスタンドでもOEMでその会社のロゴを入れて販売もしていました。その商品も観た記憶があります。

裁判が終わって半年した頃でしょうか、そのメーカーさんが、性能を偽装していたと言う事で、新聞・マスコミに一斉に叩かれました。当然そのメーカーは倒産してしまいました。それを知った時、Yさんところやと思ったものです。

人には事の顛末を話しました。
I弁護士の事もしばらく忘れていたので書かせてみるといふと見た顔の写真が出ています。I弁護士でした。犯罪とかではなく、弁護士が不足している島根県へ京都から派遣されるという記事でした。Iさんは島根へ行ってしまうのかと思いました。現在、島根の弁護士協会にも京都の弁護士協会にも名前は有りませんので、弁護士を辞められているのかかもしれません。私の若いころの思い出でした。また、面白い話を書かせていただきます。

人には事の顛末を話しました。
I弁護士の事もしばらく忘れていたので書かせてみるといふと見た顔の写真が出ています。I弁護士でした。犯罪とかではなく、弁護士が不足している島根県へ京都から派遣されるという記事でした。Iさんは島根へ行ってしまうのかと思いました。現在、島根の弁護士協会にも京都の弁護士を辞められているのかかもしれません。私の若いころの思い出でした。また、面白い話を書かせていただきます。

人には事の顛末を話しました。
I弁護士の事もしばらく忘れていたので書かせてみるといふと見た顔の写真が出ています。I弁護士でした。犯罪とかではなく、弁護士が不足している島根県へ京都から派遣されるという記事でした。Iさんは島根へ行ってしまうのかと思いました。現在、島根の弁護士協会にも京都の弁護士を辞められているのかかもしれません。私の若いころの思い出でした。また、面白い話を書かせていただきます。



瓦版ができるまで③

村田真由美

不動産



FMおとくに 86.2 MHz
毎週月曜日 17時30分～
秋人のMonday Things
～GOODHOUSE CREATE～
石屋が出演しております。
Listen Radio(リスラジ)アプリでお楽しみください(^^)

京都の桜

高野圭亮

京都は日本で有名な桜の名所が多い都市の一つです。桜の名所は多岐にわたりますが、その中でも特に美しいとされる場所があります。哲学之道…この散策路は桜並木で有名で、春になると桜のトンネルができるほど美しい景色が広がります。

平安神宮…平安神宮の境内には大きな池があり、その周囲には多くの桜が植えられています。特に桜のシーズンにはライトアップも行われ、幻想的な雰囲気が漂います。



3年前の賀茂街道



ペットフード

安田裕

猫と犬両方飼っている方が、犬がキャットフードを好んで食べると言つていました。そもそもドッグフードとキャットフードの違いは何なのか調べてみました。犬と猫では食性に大きな違いがあります。犬は雑食に分類され、猫は肉食動物です。ドッグフードよりもキャットフードの方がより多くの動物性たんぱく質を必要とします。猫の舌は甘味を感じる機能が弱く、デンプンを分解する力が弱いため、犬用より炭水化物の使用量は少なくなっています。タンパク質、アミノ酸、必須脂肪酸、ビタミンなど配合されているバランスが

猫と犬両方飼っている方が、犬がキャットフードを好んで食べると言つていました。そもそもドッグフードとキャットフードの違いは何なのか調べてみました。犬と猫では食性に大きな違いがあります。犬は雑食に分類され、猫は肉食動物です。ドッグフードよりもキャットフードの方がより多くの動物性たんぱく質を必要とします。猫の舌は甘味を感じる機能が弱く、デンプンを分解する力が弱いため、犬用より炭水化物の使用量は少なくなっています。タンパク質、アミノ酸、必須脂肪酸、ビタミンなど配合されているバランスが

